

Sekda Barru Bersama Jajaran Simak dan Cermati Arahan Presiden Jokowi Via Virtual

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

May 26, 2022 - 02:02



Sekretaris Daerah Barru, DR. Ir. Abustan AB M.Si

BARRU- Sekretaris Daerah Barru, DR. Ir. Abustan AB M.Si bersama jajaran Asisten menyimak dengan tuntas saat Presiden Jokowi memberikan pengarahan dan evaluasi aksi afirmasi bangga buatan Indonesia via Virtual di Barru Smart Information Center (Basic), Selasa (24/5/2022).

Arahan Presiden Jokowi untuk mensukseskan strategi dalam pemulihan ekonomi nasional dengan mendukung penuh terhadap produk UMKM lokal dengan segenap kemudahan regulasi, promosi, termasuk memfasilitasi pemanfaatannya di kebutuhan barang pemerintahan.

Sekda Abustan, setelah mendengarkan arahan Presiden via Vidcon ini, kemudian berharap agar setiap jajarannya dapat bahu membahu mewujudkan kekuatan ekonomi lokal Barru sebagai sumber daya yang harus difasilitasi oleh setiap tingkatan pemerintahan.



"Nanti kita minta agar UMKM Barru dan produk lokal yang ada untuk difasilitasi, Alhamdulillah, ruang etalase produk lokal pada dasarnya bisa di pusat keramaian semisal Alun-alun Colliq Pujie, Titik Temu Pekkae, atau yang terbaru di Pelataran Pasar Mangkoso, ini semua ruang memperkenalkan dan jajakan produk lokal Barru," sebut Mantan Kepala Bappeda ini.

Dirinya berharap agar pola seperti Pameran Pembangunan yang sifatnya periodik dengan waktu terbatas, tergantikan dengan keberadaan pusat jajanan kuliner dan UMKM Barru.

"Alhamdulillah, kita sudah bisa memfasilitasi keberadaan Kawasan Kuliner dan UMKM yang ada sepanjang malam dan bisa menjadi pameran produk lokal, jadi mari buat produk lalu perbaiki mutu kemasan dan kalau bisa ada kalimat Bangga Buatan Indonesia, Bangga Buatan Barru," pungkasnya.

Sementara, diketahui dalam Pidatonya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta pimpinan daerah segera memasukkan produk-produk unggulan daerahnya ke e-catalog lokal.

"Sehingga sekali lagi kepala daerah dan sekda ini segera dilakukan. Produk-produk lokal, produk-produk unggulan daerah segera masuk ke e-catalog lokal," sambungnya.

Maka dari itu, Jokowi pun meminta agar semua pihak khususnya pemerintah daerah dan BUMN agar sama-sama memiliki perasaan dan kepekaan untuk

dapat membeli produk-produk lokal

"Sekali lagi kita harus memiliki perasaan yang sama kepekaan yang sama terhadap situasi yang tidak mudah ini. Dan ini akan ringan kalo kita gotong bersama, kita angkat bersama-sama. Kita harapkan betul-betul ini menetas dan terbukanya lapangan pekerjaan yang sebanyak-banyaknya dan mempengaruhi nanti pada pertumbuhan ekonomi Indonesia,"tutupnya.

(HB-red)